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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS DA UNIVERSIDADE1
ESTADUAL DO PARANÁ / APUCARANA. Aos vinte dias do mês de abril do ano de dois mil e2
vinte e três, em resposta a convocação 02/2023, datada de 14/04/2023, ocorreu a reunião3
presencial do Conselho de Campus desta Instituição de Ensino Superior no ano de 2023, sob a4
presidência do professor Daniel Fernando Matheus Gomes diretor geral do campus Apucarana5
com os participantes nominados e registrados em lista anexa. Após verificar que havia quórum,6
o presidente iniciou a sessão em primeira chamada às 14h40, dando as boas vindas a todos os7
presentes, com a pauta: I) Pauta: Apresentação o dos trâmites pertinentes ao RU;8
Composição da representação discentes/docentes no Conselhos da UNESPAR; Mostra de9
Profissões; Alteração nos PAA’s dos cursos de Licenciatura em Lingua Espanhola (e-protocolo:10
20.336.470-9) e Bacheralado em Direito (e-protocolo: 20.139.065-6); e Comunicados diversos.11
Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Leonardo Fávero Sartori, Pedro Alexandre12
Gomes, José Ricardo dos Santos, Marcelo Vargas, Jean Marcelo de Arruda Soato, Marco13
Antonio Sena de Souza, Luciane Fancielli Zorzetti Maroneze, Juliano de Andrade, Neluana14
Leuz de Oliveira Ferragini, Ana Paula Trevisani, Enrique Vetterli Nuesch, Adriana Salvaterra,15
Patrícia de Mello, Noélia Felipe, Elson Alves de Lima, Renato Balancieri, Amábile Piacentini16
Drogui, Ricardo Desidério da Silva, Luciana Kemie Nakayama, e Tania Terezinha Rissa Chefe17
da Divisão de Extensão e Cultura. A conselheira Rosely Dias da Silva, por motivos de saúde18
não compareceu e esteve representada por Deborah Cristina Oliveira da Costa, assim como19
Fabiane de Oliveira Domingos representada por Fabíola Grasiele Zappielo Camara. Os20
conselheiros Marcelo Caetano de Cernev Rosa, Francine Percinoto Polizeli Correa, Jorge21
Dovepholy, Ana Paula Peron e Ricardo Desidério da Silva justificaram a ausência por22
problemas de saúde. Lorena Angélica Mancini e Givaldo Alves de Lima justificaram23
afastamento temporário por conta de estarem em programa de doutorado, Participaram24
também da reunião a discente Rafaela Mello Cardamomi presidente do DCE Diretório Central25
de Estudantes. O presidente Daniel Fernando Matheus Gomes, iniciou a sessão deixando a26
palavra livre para comunicados pertinentes aos centros de áreas e aos colegiados de curso. A27
seguir Leonardo Favero Sartori, falou sobre a LOA e os contratos vigentes no campus. Na28
sequencia o presidente relatou sobre o RU, explicou o pedido de distrato feito pela TRYX29
Ações Inteligentes EIRELI, sendo que a mesma irá ressarcir todos os usuários que tiverem30
créditos junto a empresa até 28/04/2023. Ficou acordado também que o campus Apucarana,31
terá uma comissão formada pelos docentes Jean Marcelo de Arruda Soato, Elaine Patrícia32
Arantes, Marcelo Vargas, Juliano de Andrade, pelo agente universitário José Carlos Pereira e33
pela discente, presente do DCE Rafaela Mello Cardamomi, para elaborar um Estudo Técnico34
Preliminar - ETP, para avaliação e posterior contratação de nova empresa para assumir o RU.35
Em seguida o conselheiro Jose Ricardo dos Santos, comentou sobre a Mostra de Profissões36
que o Colégio Estadual Professor Izidoro Luiz Cerávolo irá promover e os docentes Amábile37
Piacentini Drogui, Marcelo Vargas, Tania Terezinha Rissa e Enrique Vetterli Nuesch ficaram38
responsáveis para organizar a participação da Unespar no evento. E finalmente foi39
apresentado e aprovado por unanimidade a proposta de mudança do Plano Anual de40
Atividades - PAA referente aos cursos de Licenciatura em Letras Espanhol e o curso41
Bacharelado em Direito. Nada mais havendo a ser tratado, a reunião foi encerrada às42
16h12minutos. Eu, Maria Dolores Barreiros, assessora técnica da direção, redijo a transcrição43
do presente, como forma da verdade. /////////////////////////////Apucarana, 20 de abril de 2023.44








